

1) Si vous êtes élus, mettez-vous en avant des signes visibles d'appartenance de votre commune à la Bretagne (drapeau breton sur la mairie, signalisation en breton et/ou gallo, etc...). Si oui, lesquels ?

*Le nom breton de la ville figure déjà aux entrées de ville. Le drapeau du Pays de Retz, avec le quartier d'hermines qui rappelle ses racines bretonnes, flotte sur la mairie.*

2) Dans le cadre d'un redécoupage des régions de l'Ouest de la France, êtes-vous plutôt favorable à la réunification de la Bretagne ou à la création d'une région Grand Ouest ?

*Avant d'être un enjeu culturel, le redécoupage éventuel des régions doit répondre à un impératif d'efficacité économique et administrative, et s'inscrire dans une démarche européenne d'harmonisation. Quand ce débat complexe sera ouvert, et les arguments présentés, je me déterminerai : ce n'est pas le cas aujourd'hui.*

3) Serez-vous présents personnellement à la manifestation pour la Réunification organisée le samedi 19 avril prochain à Nantes ? Comptez-vous y appeler en tant que liste ?

*Je ne serai pas présent, et je laisse à chaque citoyen le choix de participer, en fonction de ses racines et de ses convictions personnelles.*

4) Seriez vous prêt, dans le cadre d'une grande campagne de votation sur la réunification, à proposer et/ou faciliter l'organisation d'un référendum d'initiative ?

*Si un referendum est légalement décidé, son organisation sera naturellement mise en place. Je ne perçois pas, aujourd'hui, d'attente significative dans ce domaine au sein de la population pornicaise, et je n'envisage pas d'initiative sur ce point.*

Jean-Michel BRARD

Liste « Ecoute et Expérience »

